## PRO BAHN München

Gemeinnütziger Fahrgastverband

PRO BAHN, Schwanthalerstr. 74, 80336 München

An die Damen und Herren der Presse PRO BAHN Regionalverband Oberbayern e.V. Stadt- und Kreisgruppe München

Schwanthalerstr. 74 80336 München Tel.: 089 / 53 00 31 Fax: 089 / 53 75 66

skg@muenchen.pro-bahn.de http://www.pro-bahn.de/muenchen/

München, 14. Februar 2001

## Pressemitteilung

Frickes Forderungen zu Verschlechterungen bei den öffentlichen Verkehrsmitteln unverständlich

Sehr geehrte Damen und Herren,

"die Forderungen von Herrn Fricke, im Netz der Öffentlichen Verkehrsmittel massive Einschnitte vorzunehmen, sind absolut unverständlich und unlogisch" so Andreas Barth, Leiter der Münchner Kreisgruppe des bundesweiten Fahrgastverbandes PRO BAHN. Gerade wer die schädlichen CO<sub>2</sub>-Emissionen eindämmen wolle, der müsse auf die Öffentlichen Verkehrsmittel setzen, kritisiert der Verband Frickes Forderungen. "Die Bürger der Stadt nutzen nur dann Öffentliche Verkehrsmittel, wenn diese auch attraktiv sind" so Barth. Zur Attraktivität gehöre aber auch, daß die Verkehrsmittel für alle Verkehrsbedürfnisse und den gesamten Tag zur Verfügung stehen. Durch Streichung von Spätverbindungen wird diese Attraktivität genommen; zudem lassen sich durch Streichen der letzten Busse die Kosten nur minimal senken, weil die Hauptkosten die Anschaffungskosten sind – unabhängig davon, wie lange der Bus fährt. "Wenn es Herrn Fricke wirklich darum ginge, die Kosten der Öffentlichen Verkehrsmittel zu senken, dann würde er sich konsequent für die Beschleunigung der Linien, ein attraktives Angebot und ähnliches einsetzen" betont PRO BAHN.

Verantwortlich und für Rückfragen der Redaktion:

PRO BAHN Regionalverband Oberbayern e.V., Andreas Barth, Leiter Stadt- und Kreisgruppe München, <aba@muenchen.pro-bahn.de>